



## **Environmental Governance Undertaken by Urban Public Services in Butembo (North Kivu, Democratic Republic of Congo)**

K. Kasereka Kaleghana & J.P. Mate Mweru

**K. Kasereka Kaleghana :**

**J.P. Mate Mweru :**

DOI: [10.25518/2295-8010.703](https://doi.org/10.25518/2295-8010.703)

### **Résumé :**

#### **Gouvernance environnementale par les services publics urbains dans la ville de Butembo au Nord-Kivu, République Démocratique du Congo.**

Une étude a été menée de janvier à juin 2016, dans la ville de Butembo en République Démocratique du Congo dans le but d'analyser les stratégies d'interventions des services publics urbains en matière de gestion des problèmes environnementaux. Pour réaliser cette étude, une approche systémique a été utilisée. Il ressort de cette étude que, les services étatiques mettent plus l'accent sur la mobilisation des recettes au détriment des actions environnementales, pour atténuer les questions cruciales sur la gestion rationnelle de l'environnement. Nos investigations ont montré qu'il y a une faible implication d'autres acteurs dans la planification et dans l'exécution. Cette implication n'existe pas durant l'évaluation de leurs actions et il a été constaté que les services étatiques interviennent d'une manière sectorielle et non intégrée. Les services étatiques n'impliquent les habitants et les organisations de la société civile que dans l'exécution de certaines actions. Ces services les impliquent peu lors de la planification et ne les impliquent pas du tout lors de l'évaluation. Nous avons aussi observé que les services étatiques réservent une place moins significative tant aux habitants qu'aux organisations de la société civile.

### **Abstract :**

A study was conducted in the city of Butembo in the Democratic Republic of the Congo from February to June 2016. Its purpose was to analyze the intervention strategies of urban public services in the management of environmental issues. The systemic approach was used for this study. It appears from this study that in alleviating crucial questions about the sound management of the environment, state services focus more on mobilizing revenues to the detriment of environmental actions. Our investigations have shown that there is a small involvement of other actors in planning and execution. This involvement does not exist during the evaluation of their actions and it has been observed that state services intervene in a sectoral and not in an integrated manner. State services involve the inhabitants and civil society organizations only in the execution of certain actions. These services involve them little in planning and do not involve them at all in the evaluation. We also observed that state services provide a less significant place for both people and civil society organizations.

**Keywords :** Environmental governance, System approach, Urban environment management, Public services, Butembo, Ecology, Governance

PDF généré automatiquement le 2020-06-27 07:27:20

Url de l'article : <https://popups.uliege.be:443/2295-8010/index.php?id=703>